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Темпы уборки хорошие, 
главное их сохранять 
В конце прошлой недели губернатор Евгений КУЙВАШЕВ дал ряд поручений по незамедлительному решению вопроса с вывозом мусора из муниципалитетов 
Западного управленческого округа. Глава региона поставил задачу оперативно вывезти все отходы с улиц городов, а также проверить соблюдение всех 
обязательств регоператором и собственником ревдинского полигона, куда должен был вывозиться мусор. Корреспонденты «Областной газеты» Нурия 
ДЬЯЧКОВА и Борис ЯРКОВ совершили оперативный рейд в Первоуральск, Ревду и Дегтярск, побывав во дворах, жители которых жаловались в социальных 
сетях  на проблемы с мусором. Общее впечатление – мусор вывозится. По большинству адресов контейнерные площадки уже очищены. Кое-где остается 
крупный бытовой мусор, который, по словам коммунальщиков, вывезут в ближайшее время. Ситуация по состоянию на утро 17 июля выглядит так. 

ПЕРВОУРАЛЬСК | ЛЕНИНА, 25

РЕВДА | ЭНГЕЛЬСА, 51

ДЕГТЯРСК  | ГАГАРИНА, 5

Еще несколько дней назад контейнерная площадка 
буквально утопала в мусоре. Даже подойти к ней было 
проблематично. Сегодня всё выглядит вполне прилично. 

– Да вывезли мусор и у нас, и у соседей. Сейчас всё 
нормально, – говорит местная жительница Татьяна. 

Примерно такую же картину мы наблюдали 
еще на нескольких контейнерных площадках – их 
освободили от накопившегося мусора. 

 По словам главы городского округа Игоря Кабца, 
за последние три дня было вывезено 400 тонн мусора. 
К работе привлечена дополнительная техника, порядка 
30 единиц.

– Сейчас ломовозы работают в Новоалексеевском, 
Кузино, Каменке, Хрустальной и близлежащих 
населенных пунктах. Также работы ведутся на Динасе 
и в черте города. Ведем ежедневный мониторинг, берем 
в работу все обращения жителей. Со своей стороны 
продолжаем делать всё возможное, чтобы как можно 
быстрее стабилизировать положение, – написал глава 
на своей странице во ВКонтакте. 

По общему впечатлению в Ревде с «мусорным 
кризисом» справились. Практически на всех 
контейнерных площадках, которые мы посетили, 
образцовая чистота и порядок. Хотя еще несколько дней 
назад картина была удручающая. 

– Тут были практически завалы. Хорошо, что 
нормализовалась ситуация. Вообще-то до этого лета 
у нас всегда идеальная чистота была. Будем надеяться, 
что больше никаких сбоев не будет, поделился с нами 
житель дома Михаил. 

Как рассказала глава Ревды Татьяна Клепикова, 
с сегодняшнего дня для вывоза мусора в городе у ООО 
«ТБО «Экосервис» работают четыре единицы техники. 

– После очистки контейнеров муниципальный 
подрядчик проведет приборку и обработку 
контейнерных площадок, – подчеркнула глава. 

Из-за нарушения сроков вывоза ТКО 
администрацией направлены материалы в надзорные 
органы для принятия мер прокурорского реагирования: 
в прокуратуру города, природоохранную прокуратуру 
и территориальный отдел Роспотребнадзора.

А вот в Дегтярске хотя и чувствуется, что работа 
по вывозу мусора началась, сделать предстоит еще 
очень много. Прежде всего это касается расчистки 
площадок для крупного мусора, которые за время 
«блокады» превратились просто в помойки. 

Местная жительница Елена говорит, что 
коммунальщики работают, но объем мусора 
накопился большой. Темпы вывоза говорят о том, что 
в ближайшее время проблема будет решена.

 – На территории города продолжается 
вывоз мусора с площадок ТКО и КГО. Сегодня 
работал мусоровоз, два ломовоза и три самосвала. 
В ближайшие дни планируется стабилизировать 
ситуацию по вывозу мусора. Два раза в день 
информация по неочищенным контейнерным 
площадкам передается в министерство ЖКХ 
Свердловской области и находится на постоянном 
контроле, – рассказал «ОГ» глава Дегтярска Вадим 
Пильников.

Более тысячи 
контейнерных 
площадок 
построят 
в регионе 
до конца года

Более одной тысячи новых 
контейнерных площадок 
планируется создать 
в регионе в 2024 году 
в рамках реализации 
национального проекта 
«Экология». Таким 
образом, обеспеченность 
контейнерными 
площадками 
в Свердловской области 
увеличится до 93%.

«Для увеличения 
объемов утилизации 
твердых коммунальных 
отходов необходимо 
создать достаточное 
количество контейнерных 
площадок. Всего до 2026 
года планируется создать 
более пяти тысяч новых 
площадок. А к 2030 году – 
обеспечить утилизацию 
не менее половины всех 
твердых коммунальных 
отходов, которые образуются 
в регионе», – отметил 
министр энергетики и ЖКХ 
Николай Смирнов.

В этом году 
99 контейнерных площадок 
появятся в Верхней Пышме, 
83 – в Полевском, 76 – 
в Нижнем Тагиле. Также 
планируется монтаж 
контейнерных площадок 
в Богдановиче, Верхотурье, 
Волчанске, Верхнем Тагиле, 
Каменском городском 
округе, Кировграде, Нижней 
Туре, Тавде, Туринске 
и в Горноуральском округе.

На данный момент 
в регионе около 37 тысяч 
действующих контейнерных 
площадок. Они создаются 
в том числе с привлечением 
средств областного бюджета. 
В текущем году на развитие 
инфраструктуры для 
накопления ТКО планируется 
выделить 29,2 миллиона 
рублей.

Всего за пять лет 
в Свердловской области 
в рамках экологической 
реформы установлены почти 
10 тысяч новых контейнерных 
площадок. Сейчас их общее 
число около 38 тысяч. Кроме 
того, приобретены более 
10 тысяч контейнеров для 
раздельного сбора мусора. 
На раздельное накопление 
перешли 54 муниципалитета. 
Парк мусоровозов обновился 
на 445 единиц спецтехники, 
что позволило охватить 
населенные пункты, в которых 
услуга по вывозу мусора 
до реформы не оказывалась.
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